

DOI: 10.18572/1812-3929-2019-12-62-68

Дача заключения по делу как форма участия прокурора в гражданском судопроизводстве



АРТЕБЯКИНА НАТАЛЬЯ АЛЕКСАНДРОВНА,

доцент кафедры права
факультета права, экономики и управления
Ульяновского государственного педагогического
университета имени И.Н. Ульянова,
кандидат юридических наук

✉ bna_81@mail.ru

Артебякина Н.А.

Дача заключения по делу как форма участия прокурора в гражданском судопроизводстве

В настоящей статье рассматриваются отдельные вопросы участия прокурора в гражданском судопроизводстве в форме дачи заключения по делу. Анализируются нормы Гражданского процессуального кодекса РФ, Федерального закона «О прокуратуре Российской Федерации», Приказа Генпрокуратуры России от 10 июля 2017 г. № 475 «Об обеспечении участия прокуроров в гражданском и административном судопроизводстве». Автор приходит к выводу о том, что многие проблемы не нашли до настоящего времени легального разрешения. В частности, на уровне нормативного правового акта не раскрыто содержание понятия «заключение прокурора», отсутствуют требования к его форме, содержанию. Дача заключения как форма участия прокурора в гражданском судопроизводстве требует пристального внимания теоретиков, практиков, а также дальнейшего законодательного усовершенствования.

Ключевые слова: гражданское судопроизводство, прокурор, формы участия прокурора в деле, дача заключения по делу.

Artebyakina Natalya A., Associate Professor of the Department of Law of the Faculty of Law, Economics and Management of the Ulyanovsk State Pedagogical University, PhD (Law)

Provision of a Case Summary as a Form of Prosecutor's Involvement in Civil Proceedings

This article deals with individual issues of the participation of the prosecutor in civil proceedings in the form of giving an opinion on the case. The norms of the Civil Procedural Code of the Russian Federation, the Federal Law «On the Prosecutor's Office of the Russian Federation», the Order of the Prosecutor General of Russia No. 475 of July 10, 2017 «On ensuring the participation of prosecutors in civil and administrative proceedings» are analyzed. The author concludes that many problems have not yet found a legal solution. In particular, at the level of a regulatory legal act, the content of the concept «conclusion of the prosecutor» is not disclosed, there are no requirements for its form, content. Conclusion on the case as a form of participation of the prosecutor in civil proceedings requires close attention of theorists, practitioners, as well as further legislative improvement.

Keywords: civil proceedings, prosecutor, forms of participation of the prosecutor in the case, case conclusion.